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Top 5 Einwohnerfragestunde 
 
 
Herr Glanz spricht den Zustand der Sporthalle an. 
 
Herr Biedenweg antwortet, dass in der vergangenen Woche eine Abstimmung zwischen Herrn 
Reifert und dem Hallenwart stattgefunden hat. Die wichtigsten Aufgaben wurden festgelegt und 
werden nun abgearbeitet. 
 
Weiter spricht Herr Glanz die verdeckte Geschwindigkeitsmessung an. Diese wurde an der 
falschen Stelle montiert. Sie müsste am Parkplatz gegenüber dem Friseur platziert werden. 
Auch regt er einen Verkehrsspiegel an der Zufahrt zum Lerchengrund an. 
 
Herr Wöllner fragt nach dem Fußweg zwischen Piel und Wolf.  
Herr Biedenweg antwortet, dass es sich ein Privatgrundstück handelt. 
 
Frau Räsch gibt den Hinweis, dass die Straßenlampe an der Ecke Bahnhofstraße / Am Kurplatz 
(Höhe Japp), sowie eine weitere Leuchte in der Bahnhofstraße defekt sind. 
 
Herr Roloff fragt nach dem Stand zum Gesundheitszentrum. 
Hier gibt es keinen neuen Stand. 
 
Ergänzend bittet Herr Roloff die öffentliche Sicherheit auf dem Gelände zu prüfen. Hier muss 
gegebenenfalls das Ordnungsamt tätig werden.  
Frau Räsch ergänzt, dass sich auf dem Gelände auch eine große offenen Klärgrube befindet. 
 
Herr Labahn fragt nach der energetischen Sanierung der gemeindlichen Gebäude.  
 
Dies ist ein wichtiges Thema für die Gemeinde, welches die Gemeindevertretung auf der Agenda 
hat, so Herr Biedenweg. 
 
 
 


